



**BURG  
WÄCHTER**

# SA 1280

## Sicherheitsanker/Security anchor



**BURG-WÄCHTER KG**  
Altenhofer Weg 15  
58300 Wetter  
Germany

BA SA 1280 swi 130721

### de SA 1280 Sicherheitsanker Montageanleitung

1. Nehmen Sie die Ankerplatte als Schablone und bohren Sie mit einem  $\varnothing$  10 mm Bohrer zwei Vorbohrungen.
2. Entfernen Sie die Platte und bohren Sie mit einem  $\varnothing$  16 mm Betonbohrer die beiden Löcher auf eine Tiefe von 85 - 90 mm nach.
3. Lösen Sie die Schrauben aus den beiden Schwerlastanker. Stecken Sie diese durch die Bohrungen der Ankerplatte und ziehen Sie sie handfest in den Schwerlastankern an.
4. Setzen Sie die beiden Schwerlastanker in die vorbereiteten Bohrungen ein.
5. Drücken Sie die Platte fest gegen Wand oder Boden und ziehen Sie mit einem Sechskantschlüssel die Schrauben an.
6. Nach Montage und Überprüfung können Sie die beiden Stahlkugeln in die Bolzenköpfe einschlagen. So werden sie widerstandsfähig gegen Angriff und Demontage

### en SA 1280 Security anchor Installation instructions

1. Using the anchor plate as a template, drill 2 pilot holes using a  $\varnothing$  10 mm drill bit.
2. Remove plate and re-drill the two holes with a  $\varnothing$  16 mm concrete bit to a depth of 85 - 90 mm.
3. Remove the threaded bolts from the anchor fixings. Place the bolts through the holes in the anchor plate and hand tighten into the anchor fixings.
4. Insert the two anchor fixings into the prepared holes.
5. Holding the plate firmly against the wall or floor tighten the bolts, using a hexagonal head tool.
6. Once fitted and checked the two steel balls can be hammered into the heads of the bolts. This makes it resistant to attack and unbolting.